

PlantaDoce.

Público

El Hospital de Albacete invierte más de 450.000 euros en su servicio de cardiología

El proyecto de reforma y ampliación de la unidad de cardiología cuenta con la colaboración del Gobierno de Castilla-La Mancha junto con la empresa Medtronic. La reforma integral ha aportado la oportunidad de equipar al centro con productos de última tecnología.

PlantaDoce
1 mar 2023 - 17:30



El complejo Hospital Universitario de Albacete (Chua) intenta situarse en la vanguardia tecnológica. El proyecto de reforma y expansión del área de cardiología ha supuesto una inversión superior a los 450.000 euros y ha girado entorno al marco del acuerdo de colaboración del Servicio de Salud de Castilla-La Mancha (Sescam) junto con la unidad Integrated Health Solution (IHS), que forma parte de la empresa Medtronic. La compañía americana se focaliza en producir tecnología, servicios, soluciones médicas.

La ampliación ha supuesto una reforma integral de la unidad entre la que se incluye la renovación de laboratorios de intervencionismo, así como las salas de consulta y

PlantaDoce.

admisiones. Igualmente, ha permitido dotar al servicio de cardiología con equipos de angiografía para hemodinámica, así como electrofisiología avanzada.

El espacio remodelado con tecnología de vanguardia ronda los 500 metros cuadrados. En ellos se incluye la renovación de la sala de electrofisiología/arritmias, así como la formación de una tercera sala mixta dedicada al intervencionismo cardiaco que dividirá su uso entre hemodinámica y arritmias. **El uso compartido de esta última podría permitir un aumento del 50% de la actividad.**

Estas mejoras favorecen al paciente ya que se trata de equipamiento más preciso y de mayor calidad, que aporta mayor seguridad a los enfermos y reduce la duración de los procedimientos. A la vez, es beneficioso para el personal sanitario que es más eficiente y ve favorecido la agilización de los flujos de trabajo. Todo ello tiene el objetivo de mejorar el servicio y la experiencia de los pacientes.

El Hospital de Albacete renueva un espacio de 500 metros cuadrados

Los cambios suponen mejoras también en otros sectores como puede ser el hospital de día, que ha podido aumentar su capacidad en un 50%, beneficiando a aquellos pacientes que necesitan una intervención ambulatoria y sin ingreso.

Las actualizaciones favorecen a los procedimientos realizados ya que tal y como apunta Carlos Lafuente, jefe de servicio de cardiología de Albacete, todo ello supone “un salto cualitativo y cuantitativo en la atención a los pacientes con problemas de corazón que necesitan procedimientos intervencionistas que salvan vidas, como cateterismos, angioplastias, implantes y recambios de marcapasos y ablaciones, entre otros”.

El hospital, que es referente en el sector en las zonas de la provincia de Albacete y Cuenta, realiza al año 4.000 revisiones de marcapasos. Durante el año pasado, llevó a cabo 1.839 procedimientos relacionados con hemodinámica, así como 248 procedimientos electrofisiológicos y se implantaron 419 marcapasos y 78 desfibriladores.